

Vorlage-Nr.: **0774-2012/DaDi** vom 13.04.2012

Aktenzeichen: 721-002

Fachbereich: Fraktion der CDU
Frau Fraktionsvorsitzende Evelin Spyra

Beteiligungen:

Produkt: **1.01.01.02 Gremienmanagement**

Beschlusslauf:

<i>Nr.</i>	<i>Gremium</i>	<i>Status</i>	<i>Zuständigkeit</i>
1.	Infrastruktur- und Umweltausschuss	Ö	Zur vorbereitenden Beschlussfassung
2.	Kreistag	Ö	Zur abschließenden Beschlussfassung

Betreff: **Nein zur Güterverkehrsstrasse an der BAB 5
Antrag CDU**

Beschlussvorschlag:

Der Kreistag Darmstadt-Dieburg missbilligt den Vorschlag, dass entlang der BAB 5 eine Güterverkehrsstrasse der Deutschen Bahn anstatt der ICE Trasse gebaut wird.

Begründung:

In der Ausgabe des Darmstädter Echos vom 07.02.2012 wurde berichtet, dass die Landräte Schellhaas und Wilkes sowie der Oberbürgermeister der Stadt Darmstadt Partsch den Bau einer Güterverkehrsstrasse entlang der BAB 5 fordern. Die ursprünglich für den ICE angedachte Trasse soll hierfür verwendet werden. Dieser Vorschlag hätte erhebliche Auswirkungen für die Bevölkerung des Westteils des Landkreises Darmstadt-Dieburg. Neben dem Lärm würde ein erheblicher Eingriff in die Natur erfolgen. Der Lärm wäre deutlich größer als der eines ICE. Die Taktung wäre zudem häufiger. Einen Bedarf für solch eine Trasse gibt es nicht, da im Falle von Kapazitätsengpässen die Riedbahnstrecke entsprechend ausgebaut werden kann. Die Bevölkerung des Landkreises ist von dieser zusätzlichen Belastung zu schützen.